
Was machen wir?

Treffen Sie Arbeitgeber

Vorträge

Beratung

Stellenangebote

Kunden-PCs

Wir beraten bei der Suche  
nach Arbeit.  
Wir helfen bei der Bewerbung.  
Wir überlegen zusammen:  
Welcher Beruf passt zu Ihnen?

Die Beratung kostet nichts.  
Uns gibt es dreimal in Berlin.

Ein Projekt der Gefördert durch

Sie suchen Arbeit?  
Wir helfen.
Wir haben offen: 
Montag bis Freitag, 9 bis 18 Uhr

www.jobpoint-berlin.de

http://www.jobpoint-berlin.de


JOB POINT Berlin  
Charlottenburg-Wilmersdorf

JOB POINT Berlin 
Neukölln

Pestalozzistraße 80

10627 Berlin

030 3100772–0 

0157 73500944 (WhatsApp)

charlottenburg-wilmersdorf@ 

jobpoint-berlin.de

U7 Wilmersdorfer Straße

Karl-Marx-Straße 131 – 133

12043 Berlin

030 680856–0

0157 33975695 (WhatsApp)

kontakt@jobpoint-berlin.de

 

U7 Karl-Marx-Straße

JOB POINT Berlin  
Mitte

Alt-Moabit 84/Krefelder Straße 22

10555 Berlin

030 3980599–0

0159 06498459 (WhatsApp)

mitte@jobpoint-berlin.de

 

U9 Turmstraße
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